## Seehund Marianne über unser Mond- scheinbaden am 28.9.2015

Manchmal wird der Mann im Mond für seinen Leuchteffekt belohnt. Dann stürmen Seehunde zum Strand und sind von seinem Schein gebannt.

Erst trauern sie der Sonne nach, die glühend sagt "adé", dann kommt der Mond – bestrahlt den Strand weist Mondseehunde in die See!

Auf Mondes Strahlen schweben sie der Ostsee grade zu. Wer das erlebt, der findet dann bei Vollmond niemals Ruh`.

So setzt sich dieses Schauspiel fort, wird uns zur Tradition, der Rest der Welt bleibt brav zu Haus, pfeift auf die Mondscheintradition!

(Fotos von Seehund Gerlinde)





